

Abschied – Danksagung

Wenn die Kräfte schwinden, ist der Tod Erlösung.

Im engsten Familien- und Freundeskreis haben wir Abschied genommen von

Willy Enrique Lauener

22. Juli 1933 bis 6. März 2020

Nach langer, geduldig ertragener Krankheit hat sich unser Papi, Grossvati und Urgrossvati entschlossen, die Dialysebehandlung abzubrechen. Die letzten Wochen mit bewusstem Abschied nehmen waren für alle sehr wertvoll. Wir vermissen Dich und bewahren Dich tief in unseren Herzen.

Traueradresse:

Erich Lauener
Kappelenring 4
3032 Hinterkappelen

In tiefer Trauer

Stefan Lauener und Anthony Couvineau
Kuno Lauener und Kristina Tänzler mit Lucy und Emil
Erich und Denise Lauener
Timon und Andreia Lauener mit Sofia und Elissa
Fabrice Lauener und Nadine Wüthrich
Romina und Tim Knott-Lauener
Ursula Burkhard und Familie
Marianne Burkhard

Unser Dank geht

an alle, die Willy Lauener gekannt und auf seinem letzten Lebensweg begleitet haben,
an das Ärzteteam und Personal der Pflegestation 5. Etage und das Dialyseteam des Lindenhospitals Bern,
für die einfühlsame Betreuung,
an die Belegschaft und Mitbewohner der Seniorenresidenz Hausmatte Hinterkappelen,
an Herrn Pfarrer Heinz Wulf für seine trostreichen Worte an der Trauerfeier.

Für die liebevollen Beweise der Anteilnahme in Wort und Schrift, Kranz-, Blumen- und Geldspenden danken wir allen von Herzen.